



Markus Rumelhart
Bezirksvorsteher Mariahilf

Mariahilf ist ein vielfältiger, bunter und kreativer Bezirk. Kunst und Kultur geben dieser Vielfalt die richtige Würze. Gerade im 6. Bezirk haben das Schauspiel und die Oper eine lange Tradition. Beethoven komponierte etwa für das Theater an der Wien seine Oper Fidelio. Sie wurde 1805 uraufgeführt.

Für die kulturelle Vielfalt in Mariahilf sind neben den großen Theaterhäusern auch die vielen temporären künstlerischen Interventionen von großer Bedeutung. Daher freue ich mich sehr, dass das sirene Operntheater das Atelierhaus der Akademie der Bildenden Künste für die Uraufführung seiner neuen Oper Chodorkowski entdeckt hat.

Ich wünsche Ihnen eine spannende und anregende Aufführung.